
・硬式庭球部

【活動報告】

7月は大会がなかったため、記載はないです。今年の関東大学テニスリーグに向け、各人が精一
杯の練習をしております。全体の仲が良くなることに加え、部活としての練習の精度、実力がはっ

きり上がっていることがわかります。今年の大会もぜひ応援よろしくお願いします。





　


